

Letzter ökumenischer Suppentag der Saison 22/23 in Allschwil



Bild: Blut für das St. Paul's Hospital in Kashikishi, Sambia
Foto: Jody Stähelin (Erlaubnis der Mutter zur Veröffentlichung)

Am Samstag, 11. März 2023 findet von 11.30 – 13.30 Uhr der letzte ökumenische Suppentag dieser Saison statt. In Allschwil sind Gäste im Calvinhaus der ref. Kirche und im Pfarreisaal der röm.-kath. Kirche St. Peter und Paul erwartet.

Die Pfadi wird in Peter und Paul den Service übernehmen und die Küchencrew verwöhnt mit Spaghetti bolognese und einer vegetarischen Variante. Die Kuchen werden wiederum von Olga, der talentierten ukrainischen Konditorin kreiert.

Am Freitag, 28. April 2023 abends wird der Pianist Boris Chnaider ein Suppentagskonzert gestalten. Unter dem Motto „Barock. Alles andere als prüde.“ wird der Pianist und Sänger romantische Lieder von Bach, Händel, Purcell, Rameau, Scarlatti u.a. singen und spielen. Ein Ohrenschaus für Klassik-Fans zum Geniessen und Gutes-Tun. Am Schluss wird eine Kollekte zugunsten des Suppentags-Projektes entgegengenommen. Wir bitten Sie, diesen Termin zu reservieren.

Mit dem Besuch des Suppentags, des Suppentagskonzerts und der Unterstützung des Projektes kann das Leben von Kindern und anderen Patient:innen gerettet werden, indem wir mithelfen, die Verfügbarkeit von Blutreserven im St. Paul's Hospital in Kashikishi zu verbessern. Besten Dank für Ihre Unterstützung!

4. Suppentag	11. März 2023, 11.30 – 13.30 Uhr
Suppentagskonzert	28. April 2023, 19.00 Uhr, grosser Pfarreisaal Peter & Paul

*Für die Suppentagskommission, Eveline Beroud
Allschwil, 27. Februar 2023*